

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3, 50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 8. Redacción e Imprenta: San Agustín, núm. 7

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

Represión del anarquismo

Se discute en el Parlamento el proyecto de ley del Gobierno, incorporando a la ley de 1894 preceptos de la de 1896, sobre represión del anarquismo...

Anúnciase que todos los elementos gubernativos del país, aunque no tengan la abnegación bastante para abstenerse de toda ofrenda en el altar de la populacheria, tendrán la suficiente para no estorbar el paso con exceso a esa obra de gobierno, y tales tiempos alcanzamos, que aún eso, que es lo menos que elementos gubernamentales pueden dar, será de agradecer.

Leyes de represión contra el anarquismo revolucionario existen en las principales naciones del mundo, por tradicional y puro que sea en ellas el ejercicio de la libertad, como respondiendo al convencimiento de que los anarquistas, desde sus ideales de filosofía hasta sus hazañas de secta, son la más brutal negación del sentido fundamental y de la naturaleza misma de la libertad.

Pueblos hay tan liberales como los Estados Unidos, en que se considera como una felonía criminal la mera profesión de esa doctrina, y en que son rechazados del país, al igual que las prostitutas ó que los atacados de ciertas enfermedades, los inmigrantes á quienes se les prueba identificación con el anarquismo.

Y si tal se hace donde la acción social para su propia defensa es tan eficaz, y donde el Estado tiene eficacísimos resortes para el gobierno, ¿cómo no ha de ser ello indispensable y urgentísimo en nuestra España donde se están ahora, y desde hace poco tiempo, templando y á veces creando esos resortes, y donde aquella acción social de defensa es casi por completo desconocida?

A esta necesidad, confesada por muchos, padecida por todos, responde aquel proyecto de ley sometido á la deliberación de las Cortes.

Salvador Rueda en Segovia

El almuerzo en el Perral.—Visita á los monumentos.—Fiesta literaria.—Despedida al poeta.

En el tren mixto de ayer tarde llegó el ilustre poeta don Salvador Rueda, siendo recibido en la estación por una comisión de periodistas y literatos de la localidad.

Después de admirar detenidamente el famoso Acueducto, el señor Rueda y sus acompañantes se trasladaron al monasterio del Perral, donde se celebró un modesto almuerzo, netamente castellano, en honor de aquel mágico poeta de la luz y el color, al cual se asociaron casi todos los que en Segovia cultivan las letras, ó son de ellas fervorosos devotos.

La mesa se había colocado en situación admirable, dominando el hermoso paisaje que se extiende desde el Alcázar hasta el Acueducto, teniendo á sus plantas los frondosos paseos de la Alameda.

El almuerzo estuvo muy bien servido por la acreditada casa de don Lorenzo Vallés, y durante él se derrocharon el ingenio y el buen humor entre los comensales.

Los ramos que adornaban la mesa, fueron enviados á las señoras de Ro-

dríguez Fralle, Ramírez (don José), y Hernández (don Isidoro).

El señor Viteri (don Heraclio) que á más de inspirado y culto literato es un notable amateur de la fotografía, obtuvo en uno de los patios del Perral algunas instantáneas de los reunidos, formando estos pintorescos grupos.

Desde allí, y ocupando varios carruajes puestos galantemente á disposición por varios señores, entre ellos don Ventura Vargas y don Agustín Ruiz, estuvieron visitando los comensales la Vera Cruz, el santuario de la Fuencisla, el Alcázar y otros monumentos.

La crudeza del tiempo restó muchos encantos á esta excursión artificial.

Por la noche se improvisó una velada literaria en honor de Salvador Rueda, en los salones de la Económica.

Fué una fiesta agradabilísima é inolvidable, en la cual se rindió el debido tributo á la gaya ciencia. Salvador Rueda leyó de un modo admirable su hermosa poesía *El pan*.

A esta velada asistieron los señores Martín Higuera, Ramírez (don José), Ruiz (don Agustín), Hernández (don Isidoro), Martín Chico, Rodao, Cáceres (don Gabriel y don Antonio), González San Miguel; Araol, Otero, Rodríguez (don Miguel), Viteri, Hernández Uteros, Fernández Barzal y otros que no recordamos.

Se dió á conocer la hermosísima poesía dedicada al Acueducto, por Salvador Rueda, digno tanto á tan gigante obra; se leyeron muy aplaudidos trabajos en verso y prosa, y hubo elocuentes discursos; dedicándose todas estas manifestaciones á enaltecer dignamente al poeta ilustre, en cuyo honor se daba aquella fiesta.

Después de oportunistísimas frases de los señores Ramírez Díaz, Martín Higuera, Cáceres (don Gabriel) y Araol y de leer sus autores Sres. Hernández y Hernández y Serrano Viteri las composiciones que publicamos en la *Página literaria* el señor Chico leyó la *fabulilla* de Rodao *El jilguero obsequioso* y como oportunistísimo comentario recitó esta preciosa quintilla:

Añ dijo el escritor:
y pintó con tal primor
á los jilgueros cantores,
que hay que hacer mutis, señores,
y que cante elruiseñor.

Pape Rodao recitó estas dos quintillas:

«Señores: Para expresar
mi admiración singular
á un hombre de tal valer,
la verdad, no sé que hacer...
¡Ah, si lo sé; no olvidari!»

Ante el poeta afamado,
suceda lo que suceda
yo debo estarle callao,
porque allí donde está Rueda
debe callarse Rodao.

El ilustrado y joven literato Julián M. Otero, leyó también la preciosa salutación que en este mismo número publicamos y que fué muy aplaudida. Cada uno de los escritores allí presentes firmó una tarjeta postal segoviana, dedicada al poeta.

Hoy ha permanecido en Segovia Salvador Rueda, visitando otros monumentos y recibiendo pruebas elocuentes de admiración y simpatía, habiéndole obsequiado con un espléndido almuerzo el reputado médico y diputado provincial, antiguo periodista segoviano don José Ramírez Díaz.

Esta noche en el rápido saldrá para Madrid el señor Rueda.

En la estación le despedirán numerosos amigos y admiradores, haciéndole una demostración tan cariñosa como expresiva, cuyo recuerdo vivirá por mucho tiempo en la memoria del poeta ilustre, á quien ha hecho Segovia tan cordial acogida.

Noticias militares

Destinos en Artillería
El capitán don Juan Fernández Zapatería, ha cesado en el cargo de ayudante de campo del Subsecretario del Ministerio de la Gue-

rra, pasando á ocupar la vacante que de su clase existe en dicho Ministerio.

—También han sido destinados en la misma arma:

Comandantes.—Don Cándido Sebastián y Erico, al 10 montado; don José Núñez y Rivadilla al 12 depósito; don Rafael Salvador y Sánchez continúa en situación de supernumerario en la primera región y don Mario Santana Ruiz, á excedente en la primera región.

Capitanes.—Don Francisco Bohórquez á la Maestranza, don Eduardo González de la Barrera al primero montado, don Marcelino Menéndez y Rodríguez á la comandancia del Ferrol, don Félix Ballenilla á la comandancia de Cartagena, y don Eustasio Fernández y García, á la comandancia de Pamplona.

Reparaciones en el Archivo
Se ha aprobado un presupuesto de 647 pesetas formado por esta Comandancia de Ingenieros, para arreglo de desperfectos en el Archivo general militar.

Vacante en la Academia
En la Academia de Artillería existe una vacante de profesor de la clase de idioma inglés que ha de proveerse en comandantes capitanes, ó primeros tenientes de la referida arma.

El puente sobre el Eresma en Navas de Oro

El diputado á Cortes por Oudiz, señor Marqués de Santa Cruz, nos participa en atenta carta que ayer ha sido ultimado en la Dirección general de Obras públicas el expediente sobre variación del proyecto de construcción del puente sobre el Eresma en la carretera de Oudiz á Arévalo.

Las demandas de los pueblos, acogidas con sumo interés por aquel diputado y por el de Santa María de Nieva, señor Martín Sánchez están, pues, á punto de ser realizadas. La principal dificultad que se oponía á la construcción del puente, dilatando años y años la construcción de éste, ha sido zanjada con éxito satisfactorio.

La fábrica de Mieres solo espera la aprobación del proyecto para acometer la ejecución de las obras, y terminadas que sean las que han de hacerse en la fábrica, se emprenderán las de montaje del puente que, á su vez, habrán de terminarse durante el próximo invierno.

En nombre de los pueblos interesados expresamos el más profundo reconocimiento á los señores Marqués de Santa Cruz y Martín Sánchez, así como también á nuestro distinguido paisano don Mariano Matosanz, representante de dicha Sociedad, por las activas gestiones que han practicado en pro de nuestra campaña.

Lecciones semanales de ampliación escolar

Con el lenguaje educado á la divulgación científica y con el carácter elemental correspondiente á la inteligencia de los niños, explicó la lección correspondiente al sábado último en la Escuela práctica de la Normal de Maestros el laborioso é inteligente catedrático de matemáticas del Instituto, nuestro amigo don Julio Juan y Blázquez, bien conocido ya en Segovia por el entusiasmo con que cumple sus deberes profesionales.

Su lección, preparatoria de las prácticas de agrimensura que harán los alumnos de dicha escuela, comprendió los puntos siguientes:

Mediciones en el terreno.—El grafómetro.—Trazado y medida de ángulos.—Método elemental y práctico para medir distancias inaccesibles por uno ó por sus dos extremos.—Medición de alturas inaccesibles.

La conferencia, escuchada con religiosa atención por los niños y por los alumnos del Magisterio, fué perfectamente comprendida por todos no sólo por la claridad de la exposición, sino también por los procedimientos sencillos é ingeniosos con que el conferenciante enseñó á resolver los casos prácticos que pueden ocurrir en las mediciones agrarias.

No hay que decir que los conferenciante mereció los calurosos aplausos que se le tributaron.

EXCURSIÓN REGIA El Rey en La Granja

Ayer hizo S. M. una excursión á La Granja con objeto de inspeccionar las obras que se realizan en aquel real sitio.

Don Alfonso realizó el viaje en automóvil acompañado del marqués de Viana, del inspector de los reales palacios señor Zarco del Valle, y del arquitecto señor Ripollés.

Pretendieron cruzar el puerto de Navacerrada, pero tuvieron que desistir del empeño, pues la nieve hacía imposible el paso, llegando hasta los cubos de las ruedas.

S. M. cambió el rumbo para tomar el puerto de Guadarrama, siendo esta causa de que no llegara á La Granja hasta las tres menos diez, causando este retraso alguna alarma, ante el temor de que hubiera ocurrido algún accidente.

En La Granja esperaban á S. M. el Gobernador civil señor Inguanzo, y las autoridades locales y el jefe de la línea de la benemérita señor Barabar.

El rey almorzó en Palacio y después recorrió el campo del Polo, y la fábrica en construcción de luz eléctrica, regresando á Madrid á las seis de la tarde, donde llegó sin novedad á las nueve de la noche.

Dentro de esta provincia la carretera estaba vigilada por fuerzas de la Guardia civil de infantería y caballería.

Según nuestras noticias, en esta semana volverá el Rey á La Granja acompañado de la Real familia, proponiéndose pasar tres ó cuatro días en dicho Real Sitio.

TERRORISMO BARCELONÉS EL PROCESO RULL

Sesión del sábado

La falta de espacio nos obliga á condensar en pocas líneas la sesión celebrada el sábado, en la que se hicieron algunas declaraciones importantes.

El exgobernador de Barcelona, señor duque de Bivona, fué el primero que prestó declaración, quien expuso ante el tribunal las sospechas que le inspiró siempre Rull, á quien considera como verdadero autor de los hechos anarquistas que se juzgan.

Desmiente el duque de Bivona que Rull le previniera del atentado que debía realizarse en Madrid el día de la boda de sus majestades; pero afirma que le dijo que se fraguaba uno en Marsella, donde le envió seguidamente.

El director de «Las Noticias»

Seguidamente declara don Rafael Guerrero, director de *Las Noticias* confirmando las declaraciones de Memento.

Dice que Rull le refirió cómo se colocaban las bombas y le dijo que él y todos los suyos, menos su padre, eran anarquistas.

Oyó después decir á Rull que la tontería de los anarquistas era la de no colocar dos bombas simultáneas, y efectivamente, agrega el testigo, se colocaron dos.

Continúa el desfile de testigos.

El Capitán Sr. Miquel.—Cargos abrumadores contra Rull.

Se suspende la sesión por unos minutos. Al reanudarse declara el capitán de Artillería señor Miquel, no ofreciendo importancia sus manifestaciones, y luego el anarquista Pujol, que se halla preso actualmente para cumplir distintas condenas.

Este cree á Rull capaz de asesinar á su madre por dinero. Asimismo le cree autor de algunas bombas, opinando que detrás de él hay otros. Rull—dice—es un vicioso, un degenerado, cuya pasión principal es el juego.

Respecto á la madre de Rull, dice Pujol que la considera incapaz de tener criterio propio.

Habla á continuación el anarquista Miranda, que también se halla preso. Declara que eres á Rull capaz de todo pero que su hermano Hermenegildo es un pobre muchacho. Dolores Muñoz, conductora de la mancha de la calle de Rodas, confirma que el día 9 de Abril por la noche, estuvieron Rull Riera y Coma, en su casa, oyendo la declaración de Rull, al hablar de la bomba: «Todavía hacen poco».

Por la madrugada—añade el testigo—llegaron Hermenegildo y Trigueros, los cuales dijeron al entrar: «Por poco nos cogen» Carcada Dolores con Coma y Riera, sostiene sus declaraciones.

Se suspende la sesión á las tres y media.

PROYECTO DE GUERRA

En el ministerio de la Guerra se trabaja con actividad en la confección del próximo presupuesto, en el que figura un aumento destinado principalmente á mantener sobre las armas 10.000 hombres más.

La dotación de municiones á los Cuerpos será también mayor, y se destinará una cantidad, que aún no está determinada, para la adquisición de artillería.

TRIBUNALES

Audiencia provincial

Señalamiento para mañana

Mañana á las once de la misma comenzará á verse en esta Audiencia, la causa que por el juzgado de Segovia se sigue á León Pascual Hernández, acusado del delito de estupro.

Por la índole del delito, es casi seguro que la vista se celebrará á puerta cerrada.

Instrucción pública

Ampliación de fianza.—El maestro habilitado de los mismos en esta provincia don Aquilino Betegón, participa al señor Gobernador Presidente de la Junta provincial de Instrucción pública de esta capital, que con fecha 4 del actual, ha quedado ampliada la fianza de 6 000 pesetas nominales, que responden del cargo de Habilitado de clases pasivas que ejerce dicho señor en 2,000 pesetas nominales, haciendo un total de 8.000 pesetas; siendo los nuevos títulos depositados de la Deuda amortizable del 5 por 100 y de la serie A, número 197.249 al 151 y 236.707, cupón 15 Mayo, 1908 y cuyos dos talones, pues el primero no se canceló, quedan en su poder.

Memorias.—Los maestros de los pueblos de Otero de Herreros, Perogordo, Puebla de Pedraza, Basardilla y Abades, remiten las memorias de dichas escuelas de los años 1907-1908.

Justas locales.—El alcalde de Villacorta comunica haber quedado formada la Junta local de aquel pueblo con fecha 4 del actual, cumpliendo lo dispuesto en el art. 6.º del Real decreto de 7 de Febrero último.

ACCIDENTE AUTOMOVILISTA

El señor Dato, herido

Según noticias de Madrid, dirigióse ayer tarde, después de almorzar, don Eduardo Dato en automóvil, á El Pardo, acompañado de varios amigos, entre ellos el señor Villamil.

Al regresar, á las siete, y ya en las proximidades de la estación del Norte, el *chauffeur* abandonó un instante la manivela conductora de la máquina para recoger el abrigo del presidente del Congreso que se caía al suelo, y los hizo con tanta desgracia que el automóvil se desvió de la dirección de la carretera, yendo á chocar con un árbol y despidiendo violentamente á don Eduardo Dato, que se hirió la cara con los cristales de la ventanilla del coche.

Repuesto del accidente, el señor Dato continuó su viaje de vuelta á Madrid, adonde llegaba cerca de las ocho de la noche.

Para no alarmar á su distinguida familia, entró en una farmacia donde le fué practicada la primera cura antiséptica.

Reconocido después en su domicilio por los médicos, se le puso el oportuno vendaje.

Las heridas son de alguna consideración: le impedirán asistir á las sesiones del Congreso durante seis ó ocho días.

SUETOS

De regreso

Ha regresado de Madrid el Presidente de la Cámara de Comercio don Felipe Ochoa...

El Sr. Delgado enfermo

Nuestro ilustre paisano, el exministro D. Eleuterio Delgado continúa mejorando de su grave enfermedad.

Mucho celebraremos que consiga un pronto y completo restablecimiento.

Juez municipal

Ha sido resuelto favorablemente por el Tribunal Supremo de Justicia el recurso promovido por nuestro amigo don Tomás Gómez Sanz...

De viaje

Ha salido para Madrid después de una ligera estancia en Segovia nuestro querido amigo el estudioso alumno de la facultad de farmacia don Agripino Arqueros.

Llegó a esta capital ayer el farmacéutico de Cantalejo D. Mariano Marín; y hoy, de Pedrajas de San Esteban D. Cayo Pérez y D. Gregorio Martín.

Durante breves horas han permanecido entre nosotros el ingeniero de Caminos D. Gabriel Rebollo con su distinguida esposa...

Ayer salió para Zamora, a donde recientemente ha sido trasladado, nuestro buen amigo el ilustrado topógrafo don Estanislao Lacacoi.

Se encuentra en Segovia nuestro antiguo compañero en la Prensa, don Carlos Moreno O. de Lara.

Nombramiento de Maestra

Ha sido nombrada, en virtud de oposiciones, profesora de la Escuela Normal de Segovia, doña Elvira Méndez.

De días

Ayer celebró sus días el ilustrado comandante de Artillería don Emilio Lacuadra...

También mañana celebra su fiesta onomástica el virtuoso Canónigo don Epifanio Marín.

Reciba nuestra felicitación. La Junta directiva de la Asociación de propietarios de balnearios y manantiales de aguas minerales de España...

El Sr. La Cierva confirmó que el Estado indemnizará, por tenerlo consignado en presupuesto, a los funcionarios del Cuerpo de Telégrafos que se destinan a las estaciones de los balnearios durante la temporada oficial.

Obras municipales

En la calle de San Agustín se está acopiando gran cantidad de adoquines con objeto de proceder a la reforma del piso en la citada calle...

El tiempo

Ayer hubo un brusco cambio en el régimen atmosférico, sucediendo a los pasados días estivales una temperatura de invierno.

Sopió fuerte viento del Norte, y a ratos nevó ligeramente. El barómetro señaló anoche una mínima de tres grados bajo cero.

Hoy persiste el temporal, con fenómenos eléctricos, señalándose el paso de una borrasca de gran intensidad y amplitud.

Instituto general y técnico de Segovia. Los alumnos de enseñanza no oficial que deseen dar validez académica a sus estudios...

Los alumnos que soliciten examen de ingreso (para el cual no se exige edad determinada) dirigirán sus solicitudes al Sr. Director de este Instituto...

Los alumnos que soliciten examen de ingreso (para el cual no se exige edad determinada) dirigirán sus solicitudes al Sr. Director de este Instituto...

Los alumnos que soliciten examen de ingreso (para el cual no se exige edad determinada) dirigirán sus solicitudes al Sr. Director de este Instituto...

Los alumnos que soliciten examen de ingreso (para el cual no se exige edad determinada) dirigirán sus solicitudes al Sr. Director de este Instituto...

Los alumnos que soliciten examen de ingreso (para el cual no se exige edad determinada) dirigirán sus solicitudes al Sr. Director de este Instituto...

Los alumnos que soliciten examen de ingreso (para el cual no se exige edad determinada) dirigirán sus solicitudes al Sr. Director de este Instituto...

Los alumnos que sigan los estudios del Bachillerato habrán de tener diez años, y los del Magisterio catorce, ambos cumplidos para poder ser examinados.

Gobernador militar

Esta mañana ha llegado a esta capital el General Gobernador militar recién nombrado para Segovia, señor Heredia, quien se ha hecho inmediatamente cargo de su destino.

Movimiento de viajeros

Han llegado y se hospedan en el hotel del Comercio, don Juan Alfaro y don Afronioso Muñoz, representantes de dos casas comerciales.

Se han puesto en venta

El nuevo tomo de Episodios Nacionales de Pérez Galdós, «España sin Rey»; a 2 pesetas.

Felipe Trigo, «La bruta»; a 3,50 fd. E. Pardo Bazán, «La sirena negra»; a 3,50 idem.

Rusiñol, «La madre»; a 3,50 fd. Van Bruyssel, «La vida social»; a 3,50 id. Butti, Encantamiento, a 3 id.

Ohistes y cuentos de don Toribio, a 0'50 Y otras sin fin de obras nuevas de literatura.

Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 45. Únicamente se anuncian al público por mediación de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

Hoy ha tomado posesión de su destino de Agente de vigilancia de esta provincia, el opositor aprobado don Eusebio de la Orden.

De enhorabuena

El sábado celebró su nombramiento de Practicante de la Casa de socorro don Mariano Adrados, obsequiando a sus amigos y representantes de la prensa local, con un delicado refresco.

Hicieron los honores la esposa del señor Adrados y su hermana política, con la amabilidad en ellas característica.

Reiteramos al señor Adrados nuestra enhorabuena. Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán. Seis reales caja.

Vacante

Se anuncia por oposición un beneficio en la Santa Iglesia Catedral de Badajoz, con término de 30 días que termina el 28 del actual.

Juzgado Municipal

Registro civil

Hoy se ha inscripto la defunción de Hermenegildo Arévalo Arranz, de 26 años de edad y estado casado.

«La Inmejorable»

Agua de Seitz esterilizada por al bujía Chamberland. Sifón higiénico. Fábrica, Muerte y Vida, 6. Sucursal, Sucesores de Ochoa.

Denuncia

Ante el juez municipal de esta capital, ha sido denunciado un individuo que tenía dos cerdos, en un sembrado propiedad de un vecino del pueblo de Hontoria.

Hernias

(Quebraduras) desviaciones de huesos de la columna vertebral, espalda, piernas, matriz. Brazos y piernas aruificadas

Visita ortopédica especial en Segovia, los días 8 y 9 del actual, (Hotel Burgalesa).

El Director técnico y reputado Ortopédico de este Gabinete, llegará a Segovia y recibirá de once a seis los días 8 y 9 del actual, en el Hotel Burgalesa, a los Herniados y deformes de huesos que deseen adquirir los modernos aparatos especiales articulados que con tan buen resultado se vienen haciendo tiempo aplicando en esta casa.

Visita Ortopédica en Segovia los días 8 y 9 del actual, en el Hotel Burgalesa. En Madrid, en el Gabinete del Médico Especialista,

Preciados, 34 y 36. Gabinete mecanoterápico de Madrid

A CARGO DE D. T. SERNA Se advierte al público que esta consulta que hace nueve años viene dándose mensualmente, nada tiene que ver con otras que se anuncian en provincias en los mismos Hoteles dadas por otros ortopédicos, que no son los de esta casa.

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

5 tarde.

El estado del Sr. Dato

El presidente del Congreso, señor Dato, víctima ayer de un accidente en el automóvil que ocupaba, se encuentra algo mejorado.

Sin embargo, al mediodía de hoy sufrió un ligero recargo.

Guarda cama por prescripción facultativa habiendo sido visitado por los señores Maura y La Cierva.

Los maestros y La Cierva

Una comisión de maestros de primera enseñanza visitó esta mañana al ministro de la Gobernación, para rogarle que con motivo de la celebración del centenario de los Sitios, se conviertan todas las auxiliares actuales en escuelas en propiedad, pues con ello, según los comisionados, en nada se gravarían los intereses del Estado.

El señor La Cierva prometió hacer cuanto fuera posible en pro de los solicitantes.

Elecciones de Portugal

Aun no se sabe el resultado definitivo de las elecciones portuguesas.

Se asegura sin embargo que la coalición monárquica ha obtenido una gran mayoría sobre los republicanos.

En algunas poblaciones se han registrado desórdenes de poca importancia.

Firma del Rey

S. M. ha firmado hoy varios decretos correspondientes al ministerio de Gracia y Justicia, entre ellos, nombrando canónigos de Sigüenza y Solsona, a los señores Sardina y Mella, respectivamente.

Congreso

Da principio la sesión a la hora de costumbre con regular concurrencia de diputados.

Se aprueba el acta de la sesión anterior, y a continuación el señor Benitez de Lugo pide la palabra para solicitar se amplie el plazo de admisión de solicitudes para la ejecución de las obras del puerto de Ceuta, señalado hasta el 15 de Mayo.

El ministro promete hacer lo posible en este sentido.

Después se entra en la orden del día poniéndose a discusión el proyecto de ascenso y separación de los funcionarios dependientes del Ministerio de la Gobernación.

Sin discusión se aprueba la totalidad y combate el art. 1.º el señor Pacheco, al que contesta el señor Rancés, de la comisión.

En el debate intervienen los señores marqués de Mochales y ministro de la Gobernación.

Se suspende esta discusión, continuándose la referente a las plagas del campo.

G. Cano.

Venta de la casa

en esta ciudad, calle de Melitón Martín, números 5, 7 y 9. Darán razón, Grabador Espinosa, 7.

ARRIENDO DE PASTOS

Se hace de los pastos bajos del término de Quintanar, para ganado vacuno, desde 1.º de Mayo, hasta el día de los Santos, próximo.

Para informes, dirigirse a Francisco Casado ó a Andrés Hernanz Sanz, vecinos de Cabañas.

NITRATO DE SOSA

como abono químico

Para informes gratuitos sobre su aplicación dirigirse a don Juan Gavilán, Delegado en España del Permanent Nitrate Committee, Jovellanos, 5, Madrid.

Patatas

Abono completo, a 21 pesetas 100 kilos.

Idem incompleto, a 19 fd. fd.

Garbanzos

Abono especial, a 23 pesetas 100 kilos.

LABORATORIO DE ANALISIS

«LA CARPETANA»

Luis Carretero.—Segovia

Anuncio

En esta ciudad se vende una bonita casa, que consta de planta baja y principal, tiene buen corral y está situada en punto muy apropiado para veranear.

En la Administración de este periódico darán razón a los compradores, de la persona que la pone en venta.

Almoneda

Se hace de un piano, aparador, lavabo, perchero y otros objetos. Se informará, Muerte y Vida, 21, principal.

Bodegas de Arganda y Chinchón

El mejor vino de mesa se vende en los comercios

DE PEDRO GONZALO

Plaza Mayor, 37 y San Francisco, 14

A PRECIOS NUNCA VISTOS

La botella de 3/4 de litro, 20 céntimos.

Los 16 litros, 4 pesetas.

REBAJA EN OTROS ARTICULOS

Higos de Fraga, los mejores, 75 céntimos kilo.

Pasas de Málaga, corrientes, 1 peseta 1/2

Idem fd. las mejores racimales, 1'25

Bacalao, Escocia legítimo, 1'25 fd.

Queso fresco, se recibe todas las semanas

Plaza Mayor, 37 y San Francisco, 14

Almoneda

Se vende una sala y varios muebles. Horas, de once a una de la mañana, y tres a cinco, por la tarde. Canongía Nueva, 3, segundo.

Arriendo

de pastos, en el término de Torreñeta, jurisdicción de Sonso, para ganado lanar, desde el 15 del actual al 24 de Mayo próximo.

Informará Andrés Hernanz, de Cabañas.

Importante

A LAS SEÑORAS

El Paraíso.—Juan Bravo, 26

Anuncia para el miércoles 8 y jueves 9, una magnífica y completa exposición de abrigos y blusas, a más de un extenso muestrario de géneros para la próxima temporada, y que al efecto hemos recibido de la acreditada casa de Madrid, señor Gamboreno, (antes Angel Sánchez.)

«EL PARAISO»

FACUNDO ESCOLAR

Imp. de EL ADELANTADO.

Al público elegante

Calzados de lujo de las mejores fábricas de Palma y Mahón, a precios increíbles.

Inmensos surtidos del invencible calzado de Almansa.

Elegantes modelos de la fábrica de Concentina. Preciosos y elegantes calzados para niños, desde una peseta en adelante.

Conque ¡a calzarse barato!

y tenerlo muy presente:

Aquí no pagais local,

ni pagais los dependientes.

LA ESPANOLA

Isabel la Católica, 8

HARINA LACTEADA NESTLÉ

Contiene la mejor leche de vaca. Alimento completo para niños, personas débiles y convalecientes.

Madrid en Segovia

FLORES ARTIFICIALES DE TODAS CLASES

En talco, batista, seda, raso y terciopelo.

Ramos de Iglesia, azahar, diademas, palmeras, grupos y arcos para santos.

Encargos: Isabel la Católica, 11, «La Garza Real» (Zapatería)